

# *Maduro relance des contacts avec la Norvège pour reprendre le dialogue politique avec l'opposition*

---



Caracas, 30 juillet (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a confirmé que la délégation diplomatique de la Norvège s'est réunie avec son gouvernement pour faire avancer le dialogue politique avec l'opposition.

« Ce thème a été relancé, le thème des Norvégiens. Le ministre de la communication et de l'information, Jorge Rodríguez est en conversations. Il les a reçus ici et maintenant il est en train de coordonner ce qui est resté en suspend du thème avec les Norvégiens » a indiqué Nicolás Maduro en réitérant sa disposition de surmonter les divergences politiques à travers des voies pacifiques et démocratiques.

Maduro a salué la délégation norvégienne qui a servi déjà de médiatrice en d'autres occasions pour aider le Venezuela et qui a réitéré son intention de poursuivre le processus. « Nous allons donner suite à tout ce dont nous avons parlé » a souligné le président vénézuélien.

Le ministre des Affaires étrangères de la Norvège, Dag Halvor Nylander, a fait savoir que des diplomates de son pays sont en train de visiter Caracas dans le but de se mettre à jour sur la situation sanitaire et politique de ce pays sud-américain.

L'opposition a souligné dans un communiqué qu'elle a été contactée par des représentants norvégiens et qu'elle entendait se réunir avec eux mais elle a assuré que le processus de médiation qu'a fait le Royaume de Norvège a pris fin l'année dernière. Il n'existe en ce moment aucun processus de négociation, -a-t-elle signalé.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/230105-maduro-relance-des-contacts-avec-la-norvege-pour-reprendre-le-dialogue-politique-avec-lopposition>



**Radio Habana Cuba**